

CONGRESO LOCAL

Votos nulos superaron a cinco partidos

Los sufragios emitidos para diputaciones no alcanzaron ni el 3% de la votación total

POR LILIAN HERNÁNDEZ

lilian.hernandez@gtmm.com.mx

El número de votos nulos para los diputados que integrarán el primer Congreso local de la Ciudad de México superó el de los sufragios que obtuvieron cinco partidos, los cuales no alcanzaron ni tres por ciento cada uno de la votación total.

De acuerdo con el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), 163 mil 340 votos en las boletas para diputados fueron anulados, lo que equivale a 3.42% de la votación total en la capital. Esto ocurrió ya sea porque el ciudadano así lo decidió o porque no cumplió con las disposiciones para que la marca fuera válido.

Lo cierto es que el porcentaje de votos nulos es más alto que los sufragios del Partido del Trabajo, Movimiento Ciudadano, Partido Humanista, Nueva Alianza y el Partido Encuentro Social, ya que ninguno superó el tres por ciento.

El resultado preliminar arrojó que por el PT sólo votaron 115 mil 330 personas,

es decir 2.4% de los más de dos millones 200 mil votos; Movimiento Ciudadano, 107 mil 694 votos, igual a 2.2% del total de la votación; Nueva Alianza obtuvo 73 mil 166 votos, equivalentes a 1.5%; Encuentro Social, 91 mil 279 votos, igual a 1.91%; y el Partido Humanista obtuvo 95 mil 431 votos, el 1.99% de la votación total.

Estos sufragios logrados por cada uno de los cinco

partidos fueron menos que los votos nulos, que sumaron 163 mil 340.

El panorama para Jefatura de Gobierno fue menor en comparación con el de diputados, lo cual deja entrever que sí hubo una decisión expresa por parte de los ciudadanos para anular sus votos hacia diputados locales.



Foto: Pavel Jurado/Archivo

De acuerdo con los datos de los conteos, se deja entrever que los ciudadanos decidieron expresamente no votar por diputados.

